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有關要求將坪洲至愉景灣街渡服務納入公共交通費用補貼計劃的提問 

 

 

  曾秀好議員通知本會，在本年 4 月 15 日舉行的離島區議會 

會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“   現時每日約有逾 1 000 人使用坪洲至愉景灣的街渡服

務上班及上學，有家長為接送年幼子女上學，更需每日兩

次往返坪洲及愉景灣，但有關航線卻未納入公共交通費用

補貼計劃(計劃)，對貧苦家庭造成經濟壓力，亦對坪洲居民

不公，因此本人要求將上述街渡服務納入計劃。 

 

 就此，本人邀請運輸及房屋局(運房局)及運輸署派代表

出席會議，回應以下提問： 

 

1. 為何坪洲至愉景灣街渡服務沒有被納入計劃？ 

 

2. 運房局及運輸署會否考慮將有關街渡航線納入計

劃？   ” 
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